

STEIERMARK AKTUELL



Beschlossen. Lange wurde diskutiert, jetzt ist alles unter Dach und Fach. Der Aufsichtsrat hat einstimmig beschlossen: Das Murkraftwerk in Graz wird gebaut. Die Energie Steiermark wird mit rund 38 Prozent an dem umstrittenen Projekt beteiligt sein. Das Wasserkraftwerk soll Ökostrom für rund 20.000 Haushalte erzeugen und 83,7 Millionen Euro kosten.

ZAHL DER WOCHE ...

22 „MoneyTalks“. Pro Schuljahr finden momentan 22 „MoneyTalks“ – also Workshops zum Thema Geld – in Schulen statt. Die Schuldnerberatung hat damit 1200 Schüler erreicht. Aber das ist noch nicht genug. Heuer mussten bereits 27 Schulanfragen aus Kostengründen abgewiesen werden.

Wohnbeihilfe Neu

Ist die neue Wohnunterstützung ein sozialpolitisches Desaster? Geht's nach dem FPÖ-Abgeordneten Hannes Amesbauer, dann ist das definitiv der Fall. Es sind zwei dringliche Anfragen zum Thema Wohnbeihilfe Neu, die den Landtag beschäftigen – eine von der KPÖ, die andere von



Ein aktives „Danke“

Hunderte Kinder durften sich in den letzten Wochen dank der Active-Kids-Aktion des Weekend Magazins über prall gefüllte Turnbeutel freuen. Außerdem berichtete das Weekend drei Ausgaben lang über Spiel, Spaß und Sport für aktive Schulkinder. Den letzten Teil davon finden Sie in diesem Heft ab Seite 38. Nun ist es an der Zeit, „Danke“ zu sagen: Beim Land Steiermark und bei Spar, die uns dabei tatkräftig unterstützt haben.



den Freiheitlichen. Beide üben massive Kritik an Soziallandesrätin Doris Kampus. Sie kann sich allerdings maximal vorstellen, das neue Modell wenn nötig nachjustieren. Eine Rücknahme der Umstellung, wie es die KPÖ eigentlich gefordert hat, wird es laut Kampus nicht geben.



Michael Schickhofer
Landeshauptmann-Stellvertreter

■ **Laut Landesstatistik erreicht die steirische Bevölkerungszahl ein Rekordhoch von 1,2 Millionen Einwohnern. Babyboom oder Zuwanderung – was ist ausschlaggebend?**

Mit einem Plus von 7 % haben wir einen Babyboom in der Steiermark. Als zweifacher Vater freut es mich ganz besonders, dass hier unser massiver Ausbau von Kindergärten und Kinderkrippen sichtbar wird.

■ **Zum ersten Mal wachsen nicht nur die Städte, sondern auch alle sieben steirischen Regionen. Worauf ist das zurückzuführen?**

Besonders für die Obersteiermark sind das gute Nachrichten! Durch die Aktivitäten rund um den Red Bull Ring wurden Arbeitsplätze geschaffen, die Montanuni entwickelt sich usw. Investitionen lohnen sich. Und wir werden weiter in die steirischen Regionen investieren.

■ **Durch die Strukturreform gibt es nun 15 Gemeinden über 10.000 Einwohner – zuvor waren es sechs. Ein Zuwachs, der mehr Geld vom Bund bringt. Wo wird investiert?**

Aufgrund der ansteigenden Alterung – inzwischen ist jeder Fünfte über 65 Jahre alt – werden wir stark in die Gesundheitsversorgung der Steirer investieren. Alleine die Investitionen in die steirischen Spitäler betragen über 100 Mio. Euro.

FOTOS: ENERGIE GRAZ, STOCK/THINKSTOCK, IK, TM/AX